

L'épicerie de J. R. Lavigne

Au cœur de la vie de Lac-Mercier

Si ce bâtiment, construit au début du XX^e siècle, pouvait parler, il en aurait long à raconter. Ses murs centenaires ont recueilli la chronique de Lac-Mercier depuis l'époque d'Adélarde Richer, premier épicier du village. À partir des années 1920 et pendant plusieurs décennies, l'épicerie-boucherie a été exploitée par J. Romain Lavigne, qui fut aussi maire de Mont-Tremblant (tout comme Adélarde Richer) et maître de poste. À pied, en voiture à cheval, en bateau ou en automobile, résidents et villégiateurs s'y rendaient pour acheter leurs provisions, faire le plein d'essence, prendre leur courrier et échanger les dernières nouvelles.

Recherche et rédaction : Danielle Soucy



Touristes photographiés devant l'épicerie de J. Romain Lavigne, probablement à la fin des années 1920.

Source : carte postale de la collection Marcelle Labelle, photographe inconnu.



Ville de
MONT-TREMBLANT

De plus amples informations sur les thèmes du circuit sont disponibles sous l'onglet « **Tourisme** » du site Internet de la Ville www.villedemont-tremblant.qc.ca.

An English version of this text is available on the Ville website at www.villedemont-tremblant.qc.ca, in the "Tourism" section.

Nous remercions le comité de quartier n°1 et la Société du Patrimoine du Bassin inférieur de la Rouge et de la Chaîne géologique du Mont-Tremblant inc. (SOPABIC) pour leur collaboration et leur initiative dans la réalisation de cette section du circuit patrimonial.